

# Dos niños con cáncer murieron en Cali luego de clamor por medicamentos

Meses antes, sus familias habían solicitado insistentemente tratamiento a las EPS.

Por: CALI |  
 © 1:52 a.m. | 23 de agosto de 2016



Foto: EL TIEMPO  
 Alcalde de Cali ha participado en manifestaciones por niños con cáncer que buscan trata...





33 COMPARTIDOS

Dos niños con cáncer murieron después de que sus familias habían clamado por meses un tratamiento que finalmente fue autorizado.

**Familiares de los pequeños, uno de 5 años y el segundo, de 6, manifestaron que ambos menores tuvieron problemas para recibir a tiempo el tratamiento y los medicamentos de parte de sus respectivas EPS.**

Los pequeños fueron trasladados, en estado crítico, a la Fundación Valle del Lili, en la que fueron atendidos en el área de Oncología.

MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

- 1 Puente en Yopal colapsó por sobrepeso: Gobernador de Casanare
- 2 Las 'perlas' tras tragedia del estadio de Neiva
- 3 Estudiante pide de rodillas a Uribe que se 'case con la paz'

Uno de esos niños tenía problemas en sus niveles de hemoglobina. El otro sufría leucemia y tenía que recibir medicamentos para el dolor.

### **El primer caso de un niño que murió en Cali y que había esperado por un tratamiento que fue autorizado de manera tardía ocurrió en julio pasado.**

En ese entonces, se trató de un [menor de 8 años](#) que vivía con su familia en Popayán y que padecía leucemia desde que tenía 5. Su familia venía reclamando desde meses atrás un trasplante de médula, operación que fue autorizado dos meses después.

Pese a la autorización, según el abogado Luis Carlos Giraldo, quien habló por la familia del niño, dijo que **el trasplante "llegó muy tarde. Ellos, a pesar de todos los llamados, no respondieron a tiempo.** El niño no soportó la enfermedad".

El pequeño fue parte de los 141 menores en Cali cuyos padres y familiares han hecho protestas en los últimos tres meses por los retrasos en los procedimientos, los tratamientos y la entrega de medicamentos por parte de una EPS.

Esas manifestaciones han sido respaldadas por el defensor del Paciente en la ciudad, Alexánder Camacho, y por el alcalde caleño, Maurice Armitage, quienes han rechazado la situación por poner en riesgo las vidas de estos menores.

CALI

---

4 Gobierno logró dos preacuerdos sobre vías y salud en Chocó

---

5 En Cartagena muchos turistas viven como habitantes de calle

---

VER 50 MÁS LEÍDAS >



33

COMPARTIDOS

GUARDAR

COMENTAR

REPORTAR UN ERROR

IMPRIMIR

## MÁS NOTICIAS

### Trato digno a los enfermos

Los colombianos no deberíamos seguir permitiendo que los errores y negligencias en atención en salud

### Editorial: Barreras mortales

Nada justifica que el país siga mostrando estadísticas vergonzosas de muertes por cáncer.



Lograr un tratamiento para el cáncer en Colombia toma seis meses



Los niños con cáncer que no reciben atención de las EPS



Hay relación entre el alcohol y siete tipos de cáncer: estudio



El niño con cáncer que murió a la espera de un trasplante de médula

## TEMAS RELACIONADOS A ESTA NOTICIA

Cáncer negligencia médica

**Desastres naturales**   **Violencia contra las mujeres**   **MioCable**

**Animales en Colombia**